



# 夢創造

## 豊野中だより

豊野中学校

【4つの合言葉】

温かい挨拶・真剣な授業  
心ある歌声・美しい学校

教育目標「夢創造～一生懸命がカッコイイ」～ 生き生き充実ウェルビーイング！ 令和5年度4月号 春日部市立豊野中学校

「生徒も先生(職員)も、家庭も地域も生き生き充実ウェルビーイング！」

～夢創造する一生懸命がカッコイイ学校、「幸せ」な学校～に向けて「誰ひとり取り残さない」ということ

校長 齊藤 哲

「希望と夢創造の月」4月、新たに170名の新生を迎え、2年生140名、3年生143名、全校生徒453名で令和5年度がスタートしました。

新生のみなさん入学おめでとうございます。2、3年生へ進級された在校生の皆さん進級おめでとうございます。年度当初の人事異動により、豊野中学校では11名の教職員が転退職され、新たに12名の教職員が転入新採用となりました。

豊野中学校の卒業生は10735名を数え、47年目を迎えました。今年度も学校教育目標「夢創造」のもと、生徒も教職員も、家庭も地域も「生き生き、充実ウェルビーイング！」を目指し教育活動を推進してまいります。

3月に日本中の視線をくぎ付けにした WBC ワールドベースボールクラシックは数々の名場面、数々の感動を残し、ドラマチックな日本代表の優勝で幕を閉じました。栗山監督の選手・スタッフとの強い信頼関係をもとにした名采配、名監督ぶり。走攻守全ての場面で超人的な活躍を見せながら心技両面からチームを牽引した大谷選手。自らのプレーよりむしろ後輩育成に力を注ぎ背中で引っ張るリーダーとなったダルビッシュ投手。数えきれないくらい素敵な選手のエピソードがある中で、アメリカ国籍でありながら、幼い頃から高校日本代表のバットボーイをしながら、将来の日本代表選手へのあこがれを温めていたヌートバー選手も多くの話題を提供しました。片言の日本語でありながら「君が代」をローマ字で練習し、球場で熱唱した姿は、一塁ベースへの全力疾走や身を挺してのダイビングキャッチに重なり、「巧さ(うまさ)」よりも「一生懸命さ」に多くの共感を呼びました。

先月3学期の修了式辞でもお話しましたが、このヌートバー選手を取り巻くエピソードが、今考えるべきSDGsの理念である「多様性を認めて共生していくこと」「誰ひとり取り残さない」という大きな教訓につながります。本戦前の強化試合で、日本語がわからず日本代表チームの雰囲気になじめない頃のヌートバー選手の手を引っ張り円陣やハイタッチの出迎えに連れて行ったのは大谷選手でした。日本人母方の祖父「達治さん」からのニックネーム「たっちゃん」でTシャツを作成して全員で着たり、そんな心意気もWBC人気をさらに高めた数多い理由の中の一つだと思います。

豊野中にも「読書が好きな人、苦手な人」「勉強が得意な人、苦手な人」「運動系の人、文化系の人」「仲間作りが得意な人、苦手な人」様々な人がいます。生徒も先生も保護者も地域もみんな同じです。そんな人と人が関わって「生き生き充実」が実現できればと思います。たとえその時々で、「うまくいかない」場面や時間はあったとしても

「いつか、未来」に向かってウェルビーイングが実現できればと思います。

今日から新生が仲間入りしました。転入生もいます。「希望でいっぱいの人」「不安でいっぱいの人」もいるでしょう。お互いたくさん関わりを作って一歩ずつ前に進んでいきましょう。

保護者・地域の皆様、本日第47回入学式を無事開催する運びとなりましたこと感謝申し上げます。今年度も豊野中学校は、引き続きコミュニティースクールとして「より一層地域とともにある学校づくり」を進めてまいります。よろしくお願ひします。

### 4月「希望と夢創造」の月



### 豊野中学校 4月の主な行事予定

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
1	土	春季休業日	11	火	対面式	21	金	授業参観(全学年) 保護者会(2、3年) 仮入部
2	日		12	水	給食開始 教科書配付 部活動見学	22	土	
3	月		13	木	発育測定	23	日	
4	火		14	金	避難訓練 実力テスト(1年)	24	月	全国学力学習状況調査 (3年【話すこと】)
5	水		15	土		25	火	内科検診(2-1,2、789組)
6	木		16	日		26	水	第1回学校運営協議会 部活動一斉部会 内科検診(2-3,4)
7	金	準備登校	17	月	清掃開始 仮入部	27	木	体育祭実行委員会 歯科健診(各1,2組、789組)
8	土		18	火	全国学力学習状況調査(3年) 専門委員会	28	金	内科検診(3-1,2)
9	日		19	水	A時間割開始	29	土	昭和の日
10	月	始業式・第47回入学式	20	木	生徒手帳写真撮影	30	日	

### 必見 豊野中学校 HP

「校長ブログ～豊野中の宝探し～」や「豊野中ナイスショット！」など見どころがたくさん！この機会にぜひご覧ください！

本校のホームページでは、日々の学校生活の様子をリアルにお伝えするため、「校長ブログ～豊野中の宝探し～」や「豊野中ナイスショット」などのコーナーで活気ある生徒達の様子を毎日更新しております。

どうぞご覧くださいませ。

以下のURLかQRコードからご覧になれます。

<https://schit.net/kasukabe/jhtoyono/>

